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　JAにしみの様より冊子「SDGｓ探求ブッ
ク」を町内小学校の全児童分寄贈いただきま
した。
　冊子内の漢字には全てフリガナが用いられ
ており、たいへん読みやすく、小さな子ども
と親さんが一緒に見ることができるように工
夫がされています。また各ページには、食べ
物や農業に関連した設問があるなど、学びに
繋がるようになっています。
　JAにしみのの玉井寛之代表理事専務は
「日本の農業と食の大切さを考えるきっかけ作
りにしてもらえれば嬉しいです」と話されました。

JAにしみのから「SDGｓ探求ブック」を寄贈いただきました
9 20
WED
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　㈱大垣ケーブルテレビ様から、神戸町にお
ける「企業版ふるさと納税」を活用した寄附
として、昨年度に引き続き2回目となる寄附
金90万円をいただきました。
　贈呈式で五十川智宣代表取締役社長は「日
頃から神戸町の皆さまにはお世話になってお
り、少しでも神戸町にお返しできればと思っ
ています。この寄附金を有効に使っていただ
ければと思います」と話されました。
　贈呈いただいた寄附金は㈱大垣ケーブルテ
レビ様の意向に沿い、「高校生世代通学定期
券購入助成金事業」の財源の一部として活用
させていただきます。

㈱大垣ケーブルテレビによる企業版ふるさと納税を活用した寄附

　神戸中学校で体育大会が開催され、生徒が
日ごろの練習の成果を発揮しました。全校を
５団（赤・青・黄・白・緑）に分けて実施し、コ
ロナ対策の制限のない体育大会の開催となり
ました。
　クラスごとに息を合わせて跳ぶ大縄跳びや
各団の選抜選手による団別対抗リレーが行わ
れました。生徒たちは声を出して応援し、順
位が発表されるたびに歓声をあげ、終始盛り
上がっていました。

神中で体育大会を開催
9 28
THU
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FRI
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　大安地区交通安全協会神戸支部・町主催の「神戸
町交通事故防止大会」が中央公民館で開催され、優
良運転者等表彰の伝達や講演会が行われました。
　優良運転者等表彰では、中部管区局表彰を國枝久
人さん（井田）が受賞されました。また、講演会で
は、一般社団法人　日本自動車連盟（JAF）岐阜支
部事業課の浅地茂樹さんを講師に迎え、「危険予知
トレーニング」をテーマに講演していただきました。

交通事故ゼロを目指して9 21
THU

　（一社）日本塗装工業会岐阜県支部西濃部会によ
る社会奉仕活動として、西濃地区の公共施設にある
落書きを消す作業が行われました。この活動は今年
で19回目となり、今回は平野庄橋の橋脚の落書きを
きれいに消していただきました。
　同会に所属する（有）光塗装の西川光寺さんは
「年々落書きの数自体少なくなっています。今後も
落書き消しだけではなく、公共施設がきれいになる
ように継続的に活動していきます」と話されました。

奉仕活動で落書きゼロに

　南平野小学校の5年生を対象に、ボランティアの日
比野真司さん・阿部智江美さんによる手話教室が行わ
れました。
　この教室は、福祉の学習の一環として行われたもの
で、50音ある指文字や簡単なあいさつを覚えた後、
自分の名前を友達と教え合ったり、「ビリーブ」の歌
に合わせて歌いながら手話を使い、楽しみながら学び
ました。児童は「自分の名前が伝わったことが分かっ
て嬉しかったです」「耳の聞こえない方は、色々な手
話を使って会話をしていてすごいなと思いました」と
話していました。

手話でお話　できるかな
10 4
WED
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FRI

　関ケ原町で西南濃老連軽スポーツ大会が開催され、
西南濃６町の老人クラブから４競技33チームが参加
しました。参加者は日頃の成果を発揮し、残暑厳しい
中、汗を流しながら熱い戦いを繰り広げました。
　神戸町老連からはゲートボール（峰之井区峰友会）、
ペタンク（川西区福寿会）、グラウンドゴルフ（町老
連軽スポ大会上位入賞者２チーム）、クロッケーゴル
フ（ごうどバラクラブ）の５チームが参加しました。
結果はクロッケーゴルフが三連覇、ゲートボールが準
優勝と好成績を残されました。

老連軽スポーツ大会で大健闘！9 27
WED


